

Vpe: Vpe pág:

\$748.799 \$1.100.088 Difusión: Vpe portada: \$1.100.088

Tirada: Ocupación:

Audiencia

10.500 3.500 3.500 68,07%

Sección: Frecuencia: 0



Explora Va!

Diseñando estrategias pedagógicas innovadoras

Campamento Explora Va! es una iniciativa del Proyecto Explora Aysén que busca promover el desarrollo de competencias que apoyen la educación en ciencias, tecnología, conocimiento e innovación (CTCI) en las comunidades educativas de la región. Esta actividad está dirigida a educadoras/es de párvulos, educadores/as diferenciales y docentes de todas las disciplinas, invitándoles a ser parte de una encuentro de intercambio de experiencias y aprendizajes.

A través de una ruta formativa, que incluye una capacitación en terreno durante cuatro días, implementaciones prácticas en el aula y sesiones de transferencia metodológica, las y los participantes adquieren los conocimientos y las herramientas necesarias para diseñar estrategias pedagógicas que fortalezcan la enseñanza de las ciencias y la innovación en sus contextos educativos.

En su última versión, participaron 25 docentes de quince localidades de la región, llevando las herramientas y conocimientos aprendidos a 397 estudiantes en el aula. De esta manera, Campamento Explora Va! se posiciona como una innovadora instancia de formación docente, donde la colaboración interdisciplinaria y el fortalecimiento de competencias científicas, como lo son el problematizar desde el contexto para la innovación, la naturaleza de las ciencias, el aprender para la innovación y el trabajo en equipo, permiten llevar nuevos conocimientos a cada una de sus comunidades educativas.

Aprender para compartir

Durante el campamento las y los docentes compartieron en actividades presenciales y online, donde intercambiaron experiencias y abordaron concepciones claves para la enseñanza de ciencias.



En terreno, profundizaron en metodologías para el diseño de estrategias innovadoras de enseñanza basadas en el aprendizaje creativo, y trabajaron la Paleontología como eje temático.

Participaron en Explora Va!



"Mi experiencia ha significado poder compartir con colegas de la región de Aysén sobre distintas metodologías, formas de abordar la ciencia y la innovación desde una perspectiva territorial"

Fernanda Alvarado, docente de la Escuela Carlos Condell, de Caleta Andrade.



"Es una muy buena instancia porque estas cosas no se dan en la realidad educativa, el juntarse de esta forma. Me sentí como un estudiante, me sentí bien trabajando con mis colegas"

Víctor Henríquez, docente de la Escuela Rural Valle Simpson, de Valle Simpson



Finalmente, las y los participantes implementaron en el aula y transfirieron a otros docentes las metodologías y el conocimiento adquirido durante los días de Campamento.

Explora Va! en cifras



Docentes de 15 localidades de Aysén participaron en en el último Campamento.



Estudiantes vivenciaron prácticas innovadoras de aprendizaje.